



Inicio ▾ Noticias de Minería y Energía ▾ Gobierno Petro insiste en la integración vertical de Ecopetrol

[Noticias De Minería Y Energía](#) [Noticias Económicas Importantes](#) [Noticias Empresariales](#) [Noticias Petroleras](#)

Gobierno Petro insiste en la integración vertical de Ecopetrol

Por [Yennyfer Sandoval](#) - 2024-01-10



Gobierno Petro Insiste en la Integración vertical de Ecopetrol. Fotos: Ecopetrol y Presidencia.

El ministro de Hacienda y Crédito Público de Colombia, Ricardo Bonilla, indicó este miércoles que **Ecopetrol** tendrá que irse convirtiendo en la primera empresa de energía del país; es decir, abarcando todos los eslabones de la cadena petróleo, gas, energía eléctrica, transmisión, generación, energías renovables e hidrógeno.

“El futuro del mundo es hidrógeno. Ecopetrol está en proceso de exploración en el mundo de este energético y hacia allá tenemos que ir trabajando”, destacó Bonilla.

Al respecto, el ministro de Hacienda aseguró que ya la petrolera tiene intervenciones en distintas áreas y se tienen que generar condiciones **para que no exista alguna insuficiencia o que la norma no le permita actuar en algunas áreas mencionadas anteriormente.**



Ecopetrol

“Particularmente, Ecopetrol ya está en transmisión de energía, está entrando en plantas de energía solar y está desarrollando todos los procesos pilotos de hidrógeno. La legislación colombiana debe ser proactiva con esos temas”, manifestó el líder de la cartera de Hacienda.

Sobre los ajustes en las condiciones para elegir los futuros miembros de la Junta Directiva de Ecopetrol -recientemente aprobada en la Asamblea Extraordinaria de Accionistas- el funcionario apuntó que **el propósito era modificar el Artículo 21 de los estatutos para crear mejores condiciones para el nombramiento de nuevos miembros.**

Esto significa, según Bonilla, que se espera que crezca la participación femenina, **mas allá del 30 % de lo que está previsto**. Y que se puedan sumar personas que tengan una vida media profesional, por eso destacó que el punto importante fue la reducción de años de experiencia laboral (que pasó de 15 a 12).

ETIQUETAS [ecopetrol](#) [Gobierno Petro](#)

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes

2024, año de elecciones: más de 70 países asistirán a las urnas



Noticias Económicas Importantes

Asobancaria revela nuevas proyecciones económicas tras dato de inflación de 2023



Noticias Del Banco De La República

Inflaciones básicas del Banco de la República: fuerte descenso en diciembre





[f](#) [@](#) [in](#) [RSS](#) [Chat](#) [Share](#)

[Twitter](#) [WhatsApp](#) [YouTube](#)

Contacto

📍 Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

☎ (+57) 321 330 7515

✉ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial

☎ (+57) 300 355 0490

✉ Email: comercial@valoraanalitik.com

Categorías

- Premium
- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especial Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas
- Contacto

Te recomendamos

[Contacto](#) [Política](#) [Solicite Precios y Planes](#) [Pauté con nosotros](#)